

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Auringen am 17. Dezember 2014

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0032

1. Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben des Oberbürgermeisters zu den geänderten Öffnungszeiten der Ortsverwaltungen zu Kenntnis.
2. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden, die Fahrbahnmarkierungen im Kreuzungsbereich August-Ruf-Straße/ Auf den Erlen zu erneuern, bzw. so herzurichten, dass die Straßenführung besser zu erkennen ist. Der Ortsvorsteher steht für Rückfragen zur Verfügung.
3. Der Magistrat wird um einen aktuellen Sachstandsbericht zu den Verhandlungen hinsichtlich Unterhaltung und Pflege des Kreisels an der August-Ruf-Straße gebeten. Vor allem wird um zeitnahe gärtnerische Pflege des Kreisels gebeten, die seit der im August von der Straßenmeisterei Idstein durchgeführten Maßnahmen nicht wiederholt wurde.
4. Der Ortsbeirat bittet im Zusammenhang mit der ständig geforderten Erneuerung der L 3028 um Auskunft, warum an den auf die L3028 einmündenden Straßen Bremthaler Weg und August- Ruf-Straße sowie Am Hinkelhaus Ortseingangs- bzw. Ortsausgangsschilder stehen, nicht aber an den Einmündungen Tannenring, Überm Wald und Am Roten Berg. Ortsunkundige Verkehrsteilnehmer müssen bei der geschilderten Situation davon ausgehen, beim Befahren der L3028 aus den zuletzt genannten Straßen, sich weiterhin im Ortsbereich zu sein.
5. Die nächste Ortsbeiratssitzung findet am 20.01.2015 im Rathaussaal der Ortsverwaltung Auringen statt. Weitere Termine werden bekanntgegeben.

Verteiler:

Dezernat I. z.w.V. zu Punkt 1
Dezernat IV z.w.V. zu Punkt 2-4
1011 Wv.

Frommann
Ortsvorsteher